

06 HR DANANG – HANOI - SAPA

KEBERANGKATAN MEDAN & JAKARTA	HARGA/pax (Min = 15 PAX)	KATEGORI
07 FEB, 27 FEB, 17 APR, 10 MEI, 06 JUN	13.500.000	

HARI 1 : DANANG ARRIVAL

Tiba di Danang Anda akan ditransfer langsung menuju Hotel. Check in hotel. Bermalam di Danang. Optional Tour : **Dinner Cruise**

HARI 2 : BANANA HILL – SONTRA PENINSULA - HOI AN (B, L, D)

Siap sarapan menuju Banana Hills. Setibanya di Ba Na Hills, pemandu wisata akan membawa Anda untuk menaiki Kereta Gantung yang mendapatkan 4 skor dunia. Dari Kereta Gantung, Anda bisa mendapatkan pemandangan dari atas, melihat hutan yang luas, merenungkan keindahan aliran sungai Mo yang indah dan air terjun Toc Tien yang lembut. Tiba di Stasiun 2, pemandu kami akan membawa Anda ke Taman Bunga Le JardinD'Amour. Le JardinD'Amour adalah taman bunga yang sangat luas, dan yang menjadi sorotan dalam tur ini adalah Jembatan Emas (juga disebut "Tangan Tuhan"). Jembatan ini dibangun dengan struktur yang sangat istimewa dengan 2 tangan yang memegang jembatan. Dari jembatan ini, Anda dapat melihat panorama gunung Ba Na yang indah. Setelah itu, Anda akan berkesempatan untuk mengunjungi Pagoda LinhUng, pagoda tertinggi di antara ketiganya karena terletak di ketinggian sekitar 1.500 meter di atas permukaan laut. Makan siang di restoran di desa Prancis dan istirahat sejenak untuk melanjutkan penjelajahan di seluruh Ba Na Hills. Sore hari taklukkan puncak Gunung Chua di ketinggian 1487 m, puncak tertinggi di Bana. Kemudian, Anda akan mengunjungi Kuil Linh Chua LinhTu untuk berjemur dalam kemurnian dan kedamaian, membuat pikiran Anda rileks dan meninggalkan kekhawatiran Anda. Kemudian mengunjungi semenanjung Son Tra, Jembatan Naga Emas, Jembatan Cinta dan kota Hoi An.

Anda menikmati tur jalan kaki melalui jalan-jalan sempit yang berliku di Kawasan Kuno mengunjungi Pagoda Chua Ong, Gedung Pertemuan Tionghoa, rumah leluhur Tan Ky yang berusia 200 tahun, dan Jembatan Jepang serta Desa Sutra. Saksikan lentera di sepanjang Old Quarter, begitu matahari terbenam dan lentera menyala, Anda akan mendapatkan salah satu pemandangan terbaik yang ada. Makan malam di restoran lokal. Setelah makan malam, transfer ke Sungai Hoai, bebas bagi Anda untuk naik perahu romantic untuk melepaskan lentera ke Sungai. Hal ini dianggap membawa keberuntungan bagi Anda (biaya sendiri \$ 3 / pax). Transfer Anda kembali ke Da Nang. Menginap semalam di Da Nang

HARI 3 : DANANG – HANOI BY FLIGHT - SAPA (B, L, D)

Siap sarapan transfer langsung menuju Bandara untuk keberangkatan menuju Hanoi. Tiba Di Hanoi, Anda akan ditransfer langsung menuju Sapa. Makan siang dalam perjalanan. Tiba di Sapa, diantar ke hotel untuk beristirahat. Makan malam di restoran local. Menginap semalam di Sapa.

HARI 4 : FANSIPAN ATAP INDOCINA – CAT CAT VILLAGE (B, L, D)

08:00 PAGI: Sopir dan pemandu wisata Anda akan mengantarkan Anda ke Stasiun Kereta Gantung. Habiskan waktu 20 menit di Kereta Gantung untuk menikmati pemandangan spektakuler Gunung Hoang Lien Son. 10:00 Capai ketinggian 2.800 meter dan ambil foto-foto pemandangan yang

PENDAFTARAN:
100 %

TERMASUK:

1. Roundtrip Tiket Pesawat AIRASIA /METJET AIR
2. Transportasi Van/Bus ber-AC
3. Akomodasi Hotel 5 mlm /4*
4. Makan 14x
5. Air mineral 2 botol 500ml/pax/hari.
6. Bagasi 20 kg/PAX
7. Travel Insurance

TIDAK TERMASUK:

1. Pengeluaran pribadi, IDD call portel, dsbnya.
2. Optional Tour Dinner Cruise = USD 12/pax
3. Tiipping Guide, Supir & TL Rp. 495.000/PAX
4. Biaya-biaya lain di

menakjubkan. Kunjungi pagoda dan destinasi spiritual lainnya. Naiki 600 anak tangga, di mana Anda akan mencapai puncak Fansipan - Atap Indocina (1,5 jam perjalanan).

12:30 SIANG: MENIKMATI PRASMANAN DI FANSIPAN

Dan kemudian transfer untuk mengunjungi Cat-cat Village

Dan kemudian Anda akan mengunjungi Gereja Sapa, berbelanja di Pasar Rakyat Minoritas Sapa, makan malam & bermalam di Sapa

HARI 5 : JEMBATAN KACA RONG MAY - HANOI (B,L,D)

Pagi 8:30: Sopir dan pemandu wisata kami akan menjemput Anda di hotel dan mengantar Anda untuk mengunjungi jembatan kaca Rong May.

Pertama kali muncul di Vietnam, Kinh May Cloud Bridge Resort terletak di Gerbang Surga di puncak O Quy Ho Pass yang indah setinggi 2.200 m di atas permukaan laut,

a. Jembatan kaca dengan kaca tertinggi dan terpanjang di Asia Tenggara.

Kagumi pemandangan alam yang menakjubkan dari tanah berkabut dengan pegunungan berbatu yang bergelombang di Barat Laut

b. 1,5 menit untuk mencapai puncak gunung daripada berjalan kaki selama setidaknya 3 jam

c. Kompleks hiburan permainan petualangan termasuk sistem lift kaca, bungee jumping, seluncur kabel, terjun payung, balon udara, rotasi matahari

12:00: Makan siang di restoran lokal. dan kembali ke kota Sapa dan kembali ke kota Hanoi.

18:00: Tiba di Ha Noi, Anda akan dibawa menuju pasar malam untuk berbelanja aneka oleh-oleh dan souvenir kota Hanoi. Check in hotel.

HARI 6 : KEBERANGKATAN HANOI (B)

Siap sarapan acara bebas. Kemudian tiba waktunya Anda akan ditransfer ke bandara untuk penerbangan kembali kota MEDAN. SELESAI. Terimakasih semoga berjumpa kembali di perjalanan SETIA WISATA berikutnya.